

Engelssäulen

Was siehst du an der Wand stehen? Und was siehst du auf diesem Bild?



Schaue dir die Säulen genau an.

Du siehst entweder eine Reihe von nebeneinander stehenden Säulen, oder du erblickst eine Reihe von Engel-Silhouetten zwischen den Säulen.

Wenn du deinen Blick auf ein Objekt konzentrierst, tritt dessen Umgebung zunächst in den Hintergrund. Hier siehst du wohl zuerst die Säulen. Es sind klar umrissene Figuren, von denen du schon viele gesehen hast. Deshalb nimmst du ihre Zwischenräume nicht wahr.

Konzentrierst du dich auf die Zwischenräume, stellst du fest, dass auch sie eine Form ergeben: die Silhouetten von Engeln. Nun kannst du entscheiden, ob die Säulen oder die Engel in den Vordergrund treten. Du siehst aber nie beide gleichzeitig.